



きらめき

学校だより 第3号
大宜味村立大宜味小学校
令和6年4月26日(金)
発行者: 校長 平良 智

1ねんせいをむかえる会!



23日(火)に、6年生が企画した「1ねんせいをむかえる会」が行われました。入学して約2週間が過ぎ、少しずつ学校生活にもなれてきた1年生! その1年生を全児童で楽しませてあげました。

まずは、6年生のお兄さん、お姉さんに手をひかれ、花のアーチをくぐりながらの入場。先輩達の手拍子に迎えられ、ニコニコ笑顔の1年生でした。そのあとは、みんな大好きな「ともだちの木」の歌のプレゼントあり、6年生とのゲーム、全児童でのハンターゲーム、体育館に笑い声と歓声が広がりました。最後は、5年生からの手作りの「風車」(ミニこいのぼり付き)をプレゼントされ大喜びの1年生でした。

児童会代表の屋我伸浩さんは、「1年生の皆さんが早く学校に慣れるように、いろいろとお手伝いをしたいと思います。分からないことがあったら何でも聞いてください。これから、みんなで楽しい小学校生活を過ごしましょう。」と優しく語りかけていました。

大宜味っ子の先輩のみなさん。かわいい1年生を新しい仲間としてやさしく受け入れていってくださいね。とても楽しい、心温まる企画でした。ありがとう!

